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Greeting・5

第5回実行委員会 （10月11日（土）午後1：00～

有江会長あいさつ：

午後からお集まり頂きまして有難うございます。本日は、3年生を主に対象にした進路説明会がありました。通常の保護者会筈

よりも出席した方が多かったように思えますが、まだまだ参加率力聡いように感じました。お仕事をされている方も多く、また家庭のご事

情もあるかと思いますが、保護者会等に出席するのは保護者の子供に対しての最低限の責任だと思いますので、学校行事等にも

どんどん参加してほしいと思います。そして、先生方に聞きたいことや、やってほしいこと等の要望を先生方とコらニケーシヨンを取りなが

ら行って頂ければと思います。その積み重ねは、子ども達のために繋がると思いますので、ぜひ学校へ足を運んで頂きたいと思います。

新村校長先生あいさつ：

こんにちは0学校も魅力的な学級保護者会・懇談会を実施できるよう努めて参りたいと思います。

3年生は無事に修学旅行へ行ってきました。概ねしっかりした行動ができたのかなと思います。1日目、台風の心配がありましたが

下りの新幹線がほぼ平常通りでしたので予定通り京都に着き、パスで奈良に向かいました。B組だけが通り雨にあったので健康面

力帖配でした0奈良ではガイドの方に詳しく説明していぼき、とても勉強になりました。2日目は、班行動で朝から計画通り電車、バ

スを利用してまわりました。班長会や事前指導を徹底したため、勝手な行動や時間に遅れることもなく行動できていました。3日目

は、タクシー行動で運転手の方に色々とガイドしてもらったり、昼食のおいしいお店なども紹介してもらったり、とても満足できたようで

す。

定期テストも終わり、3年生は合唱コンクールの練習もあり落ち着かない中です力で、進路に向けて真剣に取り組んでいます。2年

生は、職場体験があるのでその準備を進めています01年生はだいぶ学校にも慣れてきて、学級や部活で多少揉めることもあります

が、その都度、担任の先生や部活の顧問が中に入り指導にあたっています。それぞれの居場所をみつけてしっかりやってほしいと思いま

す。

部活動は、新人戦も始まり頑張っています。連合陸上大会では、男子が総合4位、女子が総合6位になり全体で5位でした。

陸上部を中心に、また他の部の運動能力の長けている生徒を集めて練習して参加し、好成績を納めることができました。これからも

宜しくお願いします。



【PTA活動報告】

＊学級委員

＊文化委員

＊地域生活委員

＊ベルマーク委員

常任委員会にて意見交嵐野球部や伽カー部の部員が外で着替えていているのでどこか着替える場所

はないか、緊急メール・連絡網の回し方について、駅伝大会のお手伝いについてなど。

→（副校長先生の回答）全員がメール登録できてい机、ので、連絡網のあり方については検討します0

給食試食会9月26日を実施○報告のお手紙作成、配布の準備。11月1日文化発表会にてリユース

を行う予定なので、お便り作成、配布予定。

合唱コンクールの日の夜間パトロールの割り振り、お便り作成。

ベルマークの袋の回収が滞っているので、担任の先生にもご協力頂き、きちんと回収していきたいです0

【本部より報告】

＊第三回避難拠点会議10川夜間防災訓練の各部門に分かれて最終打ち合わせ。段ボールの仕切りを作ったりしました。

＊錦町会祭礼ご挨拶　新村校長先生、PTA役員でご挨拶に伺いました。

＊桜台地区少年少女剣道大会、練馬区連合陸上大会それぞれ剣道部、陸上部の保護者の方にお手伝いして頂きました0

＊ソフトボール大会和プテン会議10′12の開進第一中学校にてAブロック対抗で行われる大会の打ち合わせ0

＊第三回Aブロック会議各校の近況報告、意見交換等。スポーツ交流（ソフトボール大会実施）について。

各校の同窓会活動、雨漏りなどの緊急性のあるものへの対応について、道徳の教科書の活

用、PTA広報誌の配布範囲等。

＊仲町中運動会　綿貫副校長先生とPTA役員でご挨拶に伺Llました。

＊第三回本部役員会（中P連）各ブロック、本部役員の報告連合陸上大会の報告、反省等011／29に行われる中P

連駅伝大会について、中P連が作っている広報誌について。

＊第三回会長会本部役員会での報乱連絡メールでもお知らせした不審電話や学校給食に使われる食材の産地について。

他校において運動会の実施を妨害するような脅迫メールが届き、パトロールにまわるような事もありました0

乳がんについての講演会について。（希望が多数ありましたら講演会を実施することができます。）

＊文芸事業実行委員会11／2桜台地域育成委員会主催の音楽会のお手伝いについて0

活動報告・予定　☆夜間防災訓練

☆ソフトボール大会

☆だいこんの会

☆駅伝大会準備会

☆文化発表会

☆第23回音楽会

10月11日（土）午後16時～　　　本校体育館

10月12日（日）午前8時20分～　　開進第一中学校

10月19日（日）午後5時～

10月23日（木）午前10時～　　　練馬区役所

11月1日（土）　　　　　　　　本校にて

11月2日（日）午後12時半　　　　旭丘中学校

第6回実行妻員会11月8日（土）年後1時30分～　本校会議室



【副校長先生からのお知らせ】

例年やっております小中一貫教育フォーラムが練馬文化センター小ホールで来年1月23日に行われます。教員、地域の方、

保護者の方が対象となっておりますのでご興味のある方は、ご参加頂けばと思います。申込みしたい方はお知らせくだ乱1。締切は

1月9日です。

学校給食の食材の産地について、週刊誌に掲載された件ですが、練馬区では原則として国内産を使うことになっています。記事では

練馬区で中国産の鯖を使っていたと掲載されましたが、学校ごとの業者への発注なので、本校では使っておりません。ただし、調味料な

どにはどうしても外国産になること力賜りますがきちんと安全性を確認したうえで、使用していますのでご安心くだ乱l。

他校での運動会を妨害する脅迫メールについては、まだ警察でも調査中となっております。仲町中での運動会でもPTA役員を

はじめ学校応援団、保護者の方などパトロールを強化して無事に終えることが出来ました。

1年生は、1月に百人一首大会を予定しています。ご協力をお願いします。また、凧作りや餅つきを総合の時間にやりたいと考

えており小・中交流の一環として小学校の生徒と一緒にやっていきたいと思います。

－お知らせ－

学校のホームページをぜひご覧ください！

日々の子供たちの様子も垣間見る事ができます！

http：／／www．kaishin4rj．nerima－tky・ed・jp／

11何かありましたら、こちらまでJl

Kai4pta26＠yahoo・CO・jp

／■ヽヽ－′ ／－、ヽ－′′ ／■ヽヽ－／



☆夜間避難訓練の報告☆

10月11日（土）に行われた夜間避難訓練の様子をお知らせします。

周辺地域の方々や、教職員、生徒、保護者、合わせて148名の参加で行われました。訓練の内容は、地域ごとに受付をしてグ

ループを作り、体育館の中で使用する段ボールの仕切りを作成したり、アルファー米を実際に炊いておにぎりとお味噌汁を作って試食

したり、毛布を配って実際に体育館の床の上で横になってみたり等の内容でした。

←集まった方々に校長先生から

お話をします。

アルファー米とお味噌汁を作る

為、火をおこしてます。　　→

←段ボールの仕切りを立てるた

めの土台作りをしてます。

土台に段ボールをはめ込んで

並べると立派な仕切りになりま

一一＞

中学生が頑張ってたくさんの作業をしてくれました（＊＜＿＜＊）本当に頼りになる四中生です♪実際の災害時にも活躍してくれる

ことと思います！災害はいつ、何時起きるかわかりません。その為の訓練としてとても役に立つ内容でした。

☆中P連Aブロック・ソフトボール大会☆

10月12日に開一中学校で開催されたソフトボール大会に先生方と保護者で参加してきました。

←校長先生、頑張っていますll

優勝日とはいきませんでしたが、先生方とお父さん

達が力を合わせて楽しく交流できました。　1

←相手チームにもし

っかりエールを送り

ます。


